

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 08:33

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 743



Osvaldo Vento Montiller, presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) de [#Cuba](#) en visita de trabajo a Guantánamo contacta la marcha de la estrategia para la actividad deportiva, el ejercicio físico y la recreación en la más oriental y montañosa de las provincias del país.

El periplo del titular del Inder inició con la visita a la ciudad deportiva donde, acompañado por Rafael Pérez Fernández, primer secretario del Partido en la provincia y Emilio Matos Mosqueda Gobernador de Guantánamo, dejó inaugurado nuevas obras para la práctica del deporte y la actividad física.

Destacan en las inauguraciones un gimnasio biosaludable, donde ya acude una heterogenea población de la zona Este de la ciudad del Guaso y la nueva cancha para el voleibol de playa, instalación que cuenta con los requerimientos internacionales para la realización de competencias y la práctica de este deporte, considerado dentro de los estratégicos en el nuevo ciclo olímpico cubano.

Al intercambiar con los atletas de voleibol y tras interesarse por la calidad de los entrenamientos Vento Montiller resaltó “la calidad de

## Presidente del INDER contacta marcha de la estrategia deportiva en Guantánamo.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 13 Octubre 2021 08:33

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 743

la obra, la que debe convertirse en la verdadera aula para el desarrollo de este deporte, en el que la provincia tiene tradición y potencialidades para una mejor ubicación a nivel nacional”.

En las nuevas cátedras para la atención a deportes con pelotas el titular de Deportes en Cuba señaló que la provincia debe incrementar el trabajo con disciplinas de resultados históricos en Guantánamo como el boxeo, atletismo, baloncesto, judo y el canotaje y de manera general el sector trabaja materializar la estrategia deportiva hasta el 2030, teniendo como pilares fundamentales como la informatización, la comunicación y la innovación”.

